



Estadística de tráfico aéreo

El Aeropuerto de Santiago registra 243.308 pasajeros en el mes de abril, un 18,1% más

- Operaron 1.973 aeronaves y se movieron más de 172 toneladas de mercancía

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Santiago registró en abril de 2017 un total de 243.308 pasajeros, un 18,1% más que en el mismo mes del año anterior. Del total de pasajeros de vuelos comerciales (243.275), 184.173 realizaron vuelos nacionales (un 13,9% más) y 59.102 internacionales (un 33,4% más).

En cuanto al número de operaciones, Lavacolla ha registrado un total de 1.973 vuelos en abril de 2017, un 12,3% más que en el mismo mes de 2016. De esta cantidad, 1.810 corresponden a vuelos comerciales, 1.364 operan a destinos nacionales y 446 a internacionales.

Además, la terminal de carga manejó durante el pasado mes más de 172 toneladas de mercancía.

En el primer cuatrimestre del año, un total de 754.014 pasajeros pasaron por la terminal de Lavacolla, un 7% más. Además, 6.361 aeronaves operaron en la pista compostelana y su terminal de carga movió más de 779 toneladas de mercancías en este cuatrimestre.